RENDEZ-VOUS DES PARTENAIRES EN DÉVELOPPEMENT SOCIAL

LE JEUDI 29 NOVEMBRE 2018, 9 H À 16 H 30

Au Centre Marcel-Dulude

530, boulevard Clairevue Ouest Saint-Bruno-de-Montarville

LE DÉVELOPPEMENT SOCIAL... **DE QUOI PARLE-T-ON?**

- De projets qui améliorent les conditions de vie au quotidien, par exemple, des logements sociaux et abordables, du soutien communautaire ou des jardins collectifs;
- Des interventions qui rendent nos milieux de vie plus durables et inclusifs en favorisant notamment le mieux vivre-ensemble, la mise en place de services de proximité, le développement de saines habitudes de vie ou l'accès à la culture et au loisir;
- Des initiatives et des pratiques qui contribuent, entre autres, à la réussite éducative des jeunes, à l'intégration des personnes issues de l'immigration, à l'engagement citoyen, à l'insertion socioprofessionnelle et à l'égalité entre les femmes et les hommes:

Bref, de transformation sociale.

ET COMMENT FAIT-ON?

- ▶ En menant des démarches collectives et démocratiques avec une variété d'acteurs de nos communautés et avec des citoyennes et des citoyens;
- ▶ En développant une compréhension commune des enjeux sociaux à partir d'une lecture de données et du terrain;
- En identifiant des solutions concertées et cohérentes;
- En mettant à profit des leviers financiers;
- En agissant ensemble dans l'ouverture, le respect, l'inclusion et la coopération;
- En respectant la diversité des réalités des municipalités et des communautés qui y vivent;

Bref, en définissant les rôles et en partageant les responsabilités.

UNE VISION PARTAGÉE

Des acteurs en développement social de l'agglomération de Longueuil issus du milieu communautaire, municipal, de l'éducation, de l'emploi, de la santé et des services sociaux et de l'économie sociale vous proposent cette vision ayant fait consensus:

En 2028, le territoire de l'agglomération de Longueuil est inclusif, diversifié et solidaire. Les acteurs en développement social sont concertés à l'échelle des communautés locales et de l'agglomération. Ils poursuivent des objectifs communs et ils sont mobilisés par la mise en œuvre d'initiatives durables et cohérentes selon leurs particularités propres en vue d'améliorer les conditions de vie des citoyennes et des citoyens.

Québec **

POURQUOI EST-CE IMPORTANT D'INVESTIR ET DE S'INVESTIR DANS UNE DÉMARCHE **DE DÉVELOPPEMENT SOCIAL?**



PARCE QU'INVESTIR EN DÉVELOPPEMENT SOCIAL, C'EST AUSSI FAIRE ROULER L'ÉCONOMIE!

LE DÉVELOPPEMENT SOCIAL EST INDISSOCIABLE DU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET ENVIRONNEMENTAL



LES OBJECTIFS DE LA JOURNÉE

- Partager notre connaissance du territoire et des enjeux liés à l'immigration et aux relations interculturelles, à la réussite éducative, à l'inclusion sociale et économique.
- Faire émerger une vision commune sur ces enjeux.

Pourquoi faut-il reconnaître les inégalités socioéconomiques et lutter contre la pauvreté et l'exclusion sociale?

Pourquoi faut-il développer des pratiques inclusives auprès et avec les personnes issues de l'immigration? Pourquoi faut-il renforcer les collaborations entre les acteurs de la communauté pour contribuer à la réussite éducative de toutes et de tous?

Dégager des éléments de réponses à des questions incontournables concernant l'importance du partage des responsabilités et de l'investissement en développement social.

Comment partager le leadership et les responsabilités en développement social entre les acteurs municipaux, communautaires et institutionnels?

Comment le développement social peut-il concrètement contribuer à l'essor économique?

Partenaires financiers



